

Deutsch

## Sensigns

### Kryptische Signale einer verborgenen Welt

Transdimensionale Körper, mehrschichtige Konfigurationen, mono- und polychromatische Lichter auf schwarzem oder solarweissem Hintergrund sprechen ihre eigene, geheimnisvolle Sprache. Auf verborgenen Bahnen gleitet der Reisende durch einen Kosmos der mystischen Schau. In vielfältigen Variationen ziehen Motive von grosser Klarheit vorüber. Träume, Emotionen, Gedanken fliessen in einen imaginären und doch natürlichen Raum, wo Sinneseindrücke eine tiefere Bedeutung erlangen.

Man spürt: In diesem Kosmos gelten absolute Gesetze; hier gibt es nichts Banales, Überflüssiges, Zufälliges. Alles hat seinen Platz und seine Ordnung. Die sinnlichen Zeichen von Peter Wallimann machen Sinn, auch wenn sie sich gängigen Ordnungskriterien verweigern. Die Spannung zwischen digitaler Technik und Natur löst sich auf unsichtbaren Ebenen auf. Was bleibt, sind geronnene Abbilder des Geistes: Sensigns.

English

## Sensigns

### Cryptic Signals of a Hidden World

Transdimensional shapes, multi-layered configurations, mono- and polychromatic lights on either deep-black or solar-white backgrounds speak their own, secret language. On hidden paths, the traveler glides through a world of mystic vision. In a multitude of variations, motives of breathtaking clarity pass by. Dreams, emotions, and reflections flow into an imaginary, yet natural, space, where sensual impressions become meaningful.

It is evident: This cosmos is determined by absolute laws; there is nothing trivial, superfluous, or coincidental. Everything has its place and order, yet remains wide open. The sensual signs of Peter Wallimann make sense, yet strictly deny a simple classification. The tension between the artificial and Nature is resolved on higher grounds. What remains are frozen images of mind: Sensigns.

